

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu dengan cara pengamatan, ikut langsung kegiatan dan juga bertanya kepada sesama anak magang dan manajer restoran di restoran *Bistrot du Potager*, dapat diambil kesimpulan antara lain:

1. Di negara Prancis, bahasa Prancis sangatlah dibutuhkan terutama di dalam melaksanakan pekerjaan seperti menjadi pramusaji di sebuah restoran dan resepsionis hotel. Karena masih banyaknya orang Prancis yang tidak lancar / fasih berbahasa Inggris. Pekerja asli Prancis juga mengharapkan peserta magang yang sudah fasih bahasa Prancis. Oleh karena itu jika adanya seseorang yang bekerja dengan bahasa Prancis yang kurang dapat mengakibatkan terganggunya operasional dan membuat rekan kerja menjadi sulit untuk mengajari peserta magang di kedua cabang *Restoran Bistrot du Potager*, *Hotel Sofitel Arc De Triomphe*, dan *Hotel Sofitel La Défense*.
2. Hasil wawancara dengan manajer restoran dapat disimpulkan bahwa anak magang yang awalnya tidak mengerti bahasa Prancis dengan baik dan kurang penguasaan teknik menyebabkan terganggunya operasional. Tetapi teknik itu bisa saja diajarkan dengan bantuan bahasa tubuh. Tetapi bahasa itu harus kita sendiri yang memiliki tekad yang kuat untuk belajar bahasa Prancis tersebut agar lancar. Setelah lancar dalam 3-4 bulan, peserta magang sudah dapat ikut berbaur dan mengikuti kepadatan dalam operasional.
3. Banyak metode yang dapat digunakan oleh seorang pelajar yang ingin melakukan pembelajaran bahasa Prancis agar dapat lancar berkomunikasi dengan rekan kerja. Yaitu dengan sering melatih diri terutama dengan berusaha belajar berbicara dengan rekan kerja dan masyarakat sekitar agar

dapat memperlancar kosakata kita dan membiasakan diri dengan dialek penutur asli. Untuk melengkapi proses melatih diri tersebut, maka dapat juga dilakukan aktivitas-aktivitas seperti mendengarkan lagu, menonton televisi, membaca koran dan sebagainya. Dengan semangat dan kerja keras untuk belajar, waktu yang diperlukan pastilah juga menjadi lebih cepat.

Jadi dengan lancarnya bahasa itu sendiri dapat membuat peserta magang dapat mengikuti operasional dengan lancar. Karena itu bahasa sangatlah berpengaruh sehingga perlu diselesaikan masalah ini dengan saran dibawah ini.

## **5.2 Saran**

Bedasarkan dari kesimpulan diatas, masih ada beberapa saran atas kurang tercapainya kelancaran operasional kedepan untuk peserta magang berikutnya.

1. Sebelum ingin melakukan magang ke negara yang dituju terutama Perancis, sangat disarankan untuk mempersiapkan diri sebaik dan semaksimal mungkin untuk bahasa seperti belajar bahasa Prancis yang berkaitan dengan restoran atau dengan mengikuti kelas intensif bahasa Prancis.
2. Memiliki mental yang kuat untuk beradaptasi, karena waktu magang yang disediakan hanya 6 bulan. Karena rata-rata peserta beradaptasi dengan lingkungan, bahasa, dan operasional restoran dapat mencapai 3-4 bulan. Bahkan sebenarnya bahasa yang mereka bisa kuasai hanya tergolong bahasa sehari-hari yang sering digunakan ketika operasional restoran. Jika rekan kerja mengajak bicara, masih banyak kata-kata yang kurang dimengerti.
3. Sebaiknya waktu magang diperpanjang hingga mencapai 9-12 bulan agar terlihat proses pembelajaran yang lebih lagi dan hasil yang maksimal terutama untuk Bahasa Prancis.